Cuba exprime sa solidarité avec le Venezuela face à la violence de l'extrême droite



La Havane, 10 avril (RHC/Granma)- L'Ambassadeur de Cuba au Venezuela, Rogelio Polanco, a renouvelé ce mercredi la solidarité de notre pays avec le gouvernement et avec le peuple vénézuéliens face aux tentatives de déstabilisation des ennemis de la Révolution Bolivarienne.

Au cours d'une rencontre au siège de l'Assemblée Nationale, le diplomate cubain a exprimé sa confiance dans le fait que les autorités vénézuéliennes remporteront la victoire sur ces nouvelles attaques contre le processus bolivarien.

« Les coopérant cubains poursuivront leur travail dans ce pays quoiqu'il arrive, dans n'importe quelle circonstance, jusqu'aux dernières conséquences, toujours aux cotés du peuple vénézuélien » -a-t-il relevé-.

Rogelio Polanco a remis a Darío Vivas, premier vice-président du Parlement du Venezuela, une déclaration de la Commission des Relations Extérieures du parlement cubain appuyant le gouvernement et le peuple vénézuéliens et condamnant l'ingérence étrangère dans les affaires intérieures de ce pays.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/20027-cuba-exprime-sa-solidarite-avec-le-venezuela-face-a-la-violence-de-lextreme-droite$



Radio Habana Cuba